



Le Congrès Eucharistique de Lourdes

NOCES D'ARGENT, NOCES D'OR, NOCES DE DIAMANT.



NOTONS plusieurs coïncidences, qui impriment à cet événement un caractère bien propre à le rendre plus glorieux et plus touchant. L'année 1914 marque en effet, ce qu'on peut appeler les *noces d'argent* de ces admirables solennités. Or, en décidant que, pour la vingt-cinquième fois de leur célébration, elles auraient lieu à Lourdes, qui ne voit que les organisateurs de ces fêtes se sont persuadé qu'elles emprunteraient au voisinage de la Grotte bénie un plus grand et plus puissant prestige ? Le 25ème Congrès, héritier d'un glorieux passé, se présente donc au monde sous les auspices de Marie, comme auréole de toutes les manifestations qui, jusqu'à ce jour, ont proclamé la foi et l'amour de l'univers catholique envers Jésus au Très Saint Sacrement. Cette vague de piété qui a passé sur tant de peuples, avec une force toujours grandissante, nous soulèvera d'elle-même et nous rapprochera du ciel.